
证券代码：600734   证券简称：实达集团  公告编号：第 2017－020 号 

 

福建实达集团股份有限公司关于终止 

重大资产重组事项投资者说明会召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

福建实达集团股份有限公司（以下简称“公司”）于 2017年 2月 20日（星

期一）上午 10:00—11:00，通过“上证 e互动”网络平台的“上证 e访谈”栏

目召开了终止重大资产重组事项投资者说明会，就终止本次重大资产重组事项与

投资者进行了交流和沟通。现将召开情况公告如下： 

一、 本次说明会召开情况 

公司于 2017年 2月 18日披露了《关于召开终止重大资产重组事项投资者说

明会的预告公告》（公告编号：2017-019），于 2017年 2月 20日在“上证 e互动”

以网络互动方式召开了投资者说明会。公司副董事长宋勇先生、总裁王毅坤先生、

副总裁王扬先生、董事会秘书吴波先生，独立财务顾问天风证券股份有限公司曾

波先生参加了本次投资者说明会，与投资者进行了沟通交流，就投资者普遍关注

的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

在本次投资者说明会上，公司就投资者针对终止本次重大资产重组事项所提

出的普遍关心的问题给予了答复，整理如下： 

1、请问一下什么时候复牌？如何做好稳定股价的措施？ 

回答：您好！公司将在本次投资者说明会召开之后，按照上海证券交易所的

相关规定申请公司股票复牌。目前公司整体经营状况良好，公司将一如既往地按

照公司既定战略提升公司可持续发展能力，回报广大投资者，尤其是中小投资者。

特别需要提醒的是，影响公司股价的因素很多，请广大投资者注意投资风险。感

谢提问！ 



2、本次重组为什么失败，具体原因？ 

回答：您好！公司本次重大资产重组拟以发行股份及支付现金的方式购买上

海桑锐电子科技股份有限公司 100%股权，同时募集配套资金，具体交易方案最

终未能确定。在本次停牌过程中，公司与本次重大资产重组交易对方就本次交易

对价支付方式、标的公司估值及业绩承诺等事项进行了多次沟通和协商，但最终

对其中一些关键条款未能达成全面共识, 具体为交易双方就本次交易股份现金

拟支付比例、标的公司具体估值及其对应的业绩承诺不能达成一致意见。为了保

护投资者利益，根据相关规定，经公司董事会审议，决定终止本次重组并申请复

牌。感谢提问！ 

3、请问这次终止重组后，近期还有没有继续重组的打算？公司在战略上有

其他的什么安排吗？ 

回答：您好！公司承诺在《投资者说明会召开情况的公告》披露后的一个月

内，不再筹划重大资产重组事项。公司未来如果筹划任何重大事项，将会依据法

律法规和监管部门的要求及时履行信息披露义务，敬请投资者关注公司公告。目

前公司整体经营状况良好，本次重大资产重组事项的终止不会对公司现有生产经

营活动造成重大不利影响。未来公司将在做好原有主业的基础上，继续寻找符合

公司战略发展的合作项目，积极通过内生式增长和外延式并购相结合的方式促进

公司持续、健康发展。感谢提问！ 

4、本次重组有没有什么值得吸取的经验教训？如何保证下一次重组能够成

功？ 

回答：您好！由于上市公司重大资产重组受多种因素的影响，如交易谈判、

交易方案及监管政策等，故上市公司重大资产重组能否成功具有一定的不确定性。

本次重组终止给广大投资者带来不便，公司管理层深表歉意。公司董事会与管理

层将总结失败经验，在积极做好公司经营各项工作的前提下，审慎决策，切实维

护全体股东利益。感谢提问！ 

5、在公司的日常管理中，管理层是否关注二级市场股价的变化？公司的各

位高管，是否有打算在二级市场增持股份呢？ 

回答：您好！公司管理层密切关注二级市场的股价变化，更关注上市公司的

长远发展，执行好公司战略是给中小投资者最重要的信心支撑。截至目前，公司



的各位高管没有二级市场增持股份的打算，公司将严格按照相关规定履行好信息

披露义务。感谢提问！ 

6、请问 360 软件和手机业务是不是符合贵公司战略发展的合作项目？如果

是，请问公司会争取吗？如果不是请说明什么公司符合贵公司的发展战略还都是

桑瑞电子一样的？ 

回答：2015 年以来，公司通过收购深圳兴飞 100%股权之后，迈出了战略转

型的第一步，并明确“移动互联 + 物联”战略方向；随后，通过收购东方拓宇

100%股权和中科融通控股权，进一步延伸公司移动智能终端产业链，并介入物联

网安防领域。公司未来将根据自身发展战略寻找适当合作机会，如未来如果筹划

任何重大事项，将会依据法律法规和监管部门的要求及时履行信息披露义务，敬

请投资者关注公司公告。感谢提问！ 

7、请问贵公司为啥不进行高送转呢？ 

回答：您好！截止目前为止，公司尚未有相关安排，如后续有相关事项，公

司会根据相关规定履行信息披露义务。感谢提问！ 

8、请问公司 2016 年的经营业绩情况怎么样啊 

回答：您好！对于公司 2016年度经营业绩情况，公司将在 2016 年的年报中

披露，敬请投资者关注公司公告。感谢提问！ 

9、公司有没有股权激励和员工持股计划？ 

回答：您好！公司未来如果筹划任何重大事项，将会依据法律法规和监管部

门的要求及时履行信息披露义务，敬请投资者关注公司公告。感谢提问！ 

关于本次投资者说明会的具体内容，请投资者详见上证 e互动平台“上证 e

访谈”栏目（ http://sns.sseinfo.com）。感谢投资者参加本次投资者说明会，

希望通过本次互动交流活动，增加公司与投资者的相互了解，促进公司持续稳定

健康发展。由于本次投资者说明会时间有限，欢迎大家随时通过电话、邮件、传

真等方式继续和公司进行沟通交流。公司希望未来发展能得到广大投资者一如既

往的支持和鼓励，在此，向一直以来关心支持公司的广大投资者表示衷心的感谢。 

特此公告。 

 

福建实达集团股份有限公司董事会 



                                      2017 年 2 月 21 日 


